

Zum Gedenken

Albert Felber

30.05.48 - 22.01.2016

Am 22. Januar mussten wir von Albert für immer Abschied nehmen. Albert wollte Leben, einfach nur Leben. Mit grosser Kraft kämpfte er gegen seine Krankheit. Leider hat er diesen Kampf am 22. Januar 2016 verloren.

Albert war viele Jahre bei uns im KK Musegg. Er zeigte in seiner Aktivzeit grosses Engagement für den Kegelsport und für spezielle Anliegen des Klubs. Albert war ein Mensch, der es verstand seine vielseitigen Talente voll auszunützen und der Allgemeinheit zur Verfügung zu stellen.

Wir danken dir Albert für alles, du hinterlässt eine grosse Lücke. Wir werden dich nie vergessen und immer in guter Erinnerungen behalten.

KK Musegg Luzern

Zitat: Das Schlimme am Tod ist nicht die Tatsache, dass er uns einen geliebten Menschen nimmt, sondern vielmehr, dass er uns mit unseren Erinnerungen allein lässt.